

# Funa obliga a vecino de Ancud a confesar robo a negocio en Vista Hermosa

Afectados del establecimiento comercial subieron grabación de cámara de seguridad que revela el actuar de un sujeto calvo en el sector Vista Hermosa.



UN ATRACO OCURRIÓ NUEVAMENTE EN UN ALMACÉN DE BARRIO EN ANCUD, ESTA VEZ EL MINIMERCADO CAMILA DE VISTA HERMOSA.

Redacción  
 cronica@laestrellachiloe.cl

En horas de la tarde-noche del domingo, el fiscal de la macrozona sur de la Región de Los Lagos solicitó a personal de la Policía de Investigaciones (PDI) de Ancud realizar diligencias por un robo con intimidación que afectó esa jornada a un establecimiento comercial de la ciudad. La funa que recibió en redes sociales un residente en la ciudad lo obligó a confesar el delito.

Se trató del minimercado Camila, ubicado en el sector Vista Hermosa, hasta donde arribó anteayer un antisocial que, aparentando ser cliente, intimidó a una vendedora y se llevó dinero en efectivo.

Hasta el negocio ubicado en calle Uno llegó el mismo día la Brigada de Investigación Criminal (Bicrim). "En los antecedentes preliminares se nos hizo llegar como información que un sujeto con su rostro semicubierto ingresó a dicho local comer-

cial, intimidando a la trabajadora con un arma cortante, sustrayendo 20 mil pesos de la caja registradora", mencionó el subprefecto Eduardo Ortiz.

Ante ello, oficiales del equipo investigativo de robos y focos criminales de la Bicrim desarrollaron diligencias en el lugar, reuniendo pruebas testimoniales y analizando las grabaciones de las cámaras de vigilancia.

En estas imágenes "se logró individualizar un sujeto como el presunto imputado, que correspondería a un hombre de 33 años sin antecedentes policiales y con domicilio en esta ciudad".

#### CONSTANCIA EN CARABINEROS

Curiosamente, mientras la PDI buscada al vecino, este se encontraba en la Primera Comisaría de Carabineros de Ancud. Allí "dejó una constancia debido a que había sido funado en redes sociales, donde circulaba un video que subieron los propios afectados, en el cual se

mostraba su rostro", sumó Ortiz.

Con toda esta información y en coordinación con el Ministerio Público, la PDI trasladó de madrugada al involucrado al cuartel de la policía civil, "donde presta declaración voluntaria como imputado; paralelo a esto, se estaban realizando otras diligencias investigativas que logran establecer y posicionar que efectivamente el autor de este delito es la misma persona", adjuntó el detective.

"Ante los medios de prueba exhibidos, confiesa su participación, aportando información que permitió ubicar otros medios de prueba que acreditaban su autoría", confirmó el subprefecto de la Bicrim sobre el aprehendido que fue puesto a disposición del Juzgado de Garantía de Ancud para su respectivo control de detención.

Precisamente la captura se amplió ayer por 24 horas, por lo que hoy se realizaría en la mañana la respectiva audiencia por este caso que



VIDEO MUESTRA SU HUIDA.

nuevamente afecta al comercio ancuditano. ☹

“  
 Ante los medios de prueba exhibidos, confiesa su participación”.

Eduardo Ortiz,  
 subprefecto de la Bicrim de la PDI de Ancud.